

Gemeinsame Presseinformation

Leipzig, 17. Mai 2016

Auen als Grünes Klassenzimmer

Der 2. AULA-Familientag – am 20. Mai 2016 gemeinsam mit der Schule am Auwald, Umweltbildungseinrichtungen und Vereinen

Umwelt- und Naturschutzbildung ist ein wichtiges Anliegen. Nur so kann man Menschen für den Naturschutz sensibilisieren und die Notwendigkeit des Umweltschutzes verständlich machen. Eine gute Möglichkeit dafür bietet die Schule am Auwald ihren 450 Schülerinnen und Schülern mit einer Projektwoche vom 17. bis zum 20. Mai zum Thema Auwald. Im Rahmen dieser Projektwoche werden verschiedene Leipziger Naturschutzverbände und Träger von Umweltbildungsaktivitäten die Kinder mit der Auwaldökologie und mit der Tier- und Pflanzenwelt bekannt machen. Dafür werden ehrenamtliche und professionelle Naturschützer im Einsatz sein, um an verschiedenen Orten ihr Wissen weiterzugeben: in der Schule und auf dem Schulgelände, im Naturkundemuseum und in der Ökoschule Markkleeberg und natürlich bei Exkursionen im Leipziger Auwald. Auch zwei von NuKLA produzierte Filme über den Floßgraben werden gezeigt.

Den Höhepunkt der Projektwoche bildet am Freitag ab 14 Uhr das Kinderfest. Hier präsentieren alle teilnehmenden Verbände ihre Arbeit und bieten diverse Mitmachangebote für die Schüler, ihre Familien und Gäste an.

AULA ist eine Initiative von NuKLA und NABU-Regionalverband Leipzig, die auch von anderen Vereinen, Institutionen und Fachleuten unterstützt wird. Ihr Ziel ist es, die Auenlandschaft entlang der Weissen Elster naturverträglich und nachhaltig zu entwickeln und auentypische Verhältnisse wiederherzustellen. Akteure aus verschiedenen Bereichen der Gesellschaft sollen dafür länder- und fachübergreifend zusammenarbeiten. Ein besonderes Anliegen ist dabei der Schutz des Leipziger Auenökosystems als Natur- und Kulturerbe der Region.

Der 1. AULA-Familientag fand 2014 statt. Dabei gab es Exkursionen, Informations- und Mitmachangebote mehrerer Vereine und Naturschutzinitiativen.